

Héroïne de la saga d'Harry Potter, Emma Watson est aujourd'hui actrice de la campagne « HeForShe ». Le 20 septembre 2014, elle a appuyé son lancement, en prononçant un discours au siège des Nations Unies à New York. Nommée ambassatrice de bonne volonté d'ONU Femmes, elle se bat afin que l'égalité des sexes soit au centre de l'attention de tous, un objet de lutte partagé par les femmes comme par les hommes.

Presque 20 ans après le discours d'Hillary Clinton à Beijing, la jeune Emma rappelle la définition du féminisme comme « la conviction que les hommes et les femmes doivent jouir des mêmes droits et des mêmes chances. ». Elle insiste alors, lors de son intervention à l'ONU, sur le fait que la lumière doit être mise sur la question du genre pour « mettre fin aux inégalités entre les sexes, et pour y parvenir, l'implication de tous est indispensable ».

C'est une première pour l'ONU, et cette campagne semble bénéficier d'un succès important. De nombreux hommes ont apporté leur soutien à Emma Watson sur les réseaux sociaux. Que ce soit des stars ou des anonymes, la mobilisation est de taille sur le net, et le discours de la jeune femme semble avoir fait sensation. A tel point, que certains anti-féministes l'ont menacé de dévoiler des photos d'elle nue sur la toile. Sans se laisser intimider, elle affirme qu'une lutte contre les stéréotypes de genre est nécessaire. Si selon elle, le féminisme est souvent sujet de haine et de propos violents de la part des hommes, il faut que la situation des femmes dans la société contemporaine s'améliore, et que le sujet de l'égalité des sexes ne soit plus objet de controverse. Elle souligne le fait qu'aujourd'hui il n'existe pas d'Etat qui puisse se vanter ou simplement affirmer qu'en son sein, hommes et femmes bénéficient d'une égalité parfaite. La question profite alors de la popularité de cette femme pour retentir sur la scène internationale, et c'est avec grande impatience que les effets de cette campagne sont attendus.

Source: [IknowPolitics](#)